

Compte rendu de l'assemblée du 23 juillet 1912, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Dupuis, Lachapelle et Godfrey.

1.—Soumise une communication du Gérant de "La Patrie", demandant l'autorisation de donner un concert en plein air, au Parc LaFontaine, le 6 août prochain.

Résolu: De référer au surintendant des Parcs pour rapport sur l'opportunité d'accorder cette autorisation.

2.—Soumise une requête de propriétaires de la rue St-Hubert, de la rue Rachel à la rue Marianne, demandant d'ordonner à la Montréal Light, Heat & Power Co., de faire les entrées à gaz à chaque lot.

Résolu: De demander au Greffier de la Cité de prier ladite compagnie (conformément à l'article 455a de la Charte), de bien vouloir poser ses tuyaux à gaz dans la rue avec les raccords, jusqu'à l'alignement de la rue, partout où ces raccords ne sont pas déjà posés.

3.—Soumise une application de M. H. Beauregard, pour permis de dévier le Boulevard Gouin à Bordeaux, afin de construire une fosse septique au bord de la rivière.

Après avoir pris connaissance de la lettre de M. Beauregard, en date du 16 juillet, "re" déviation du Boulevard Gouin, quartier Bordeaux, aux fins de construire une fosse septique au bord de la rivière, et après avoir entendu M. Albert Arseneault, Ingénieur à l'emploi de M. H. Beauregard, l'entrepreneur général de la prison, il est

Résolu: L'informer M. Beauregard que la demande qu'il fait devra être précédée d'un arrangement préalable avec le Gouvernement de la Province de Québec.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un estimé du coût du macadamisage de la rue Boyer, entre les rues de Fleurimont et Comte.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$1,500 soit votée pour le macadamisage de la moitié sur de ladite rue Boyer, entre de Fleurimont et Comte.

5.—M. Robert Anderson, Lord Maire de Belfast, fait une visite au Bureau.

6.—L'échevin O'Connell se plaint du fait que les abattoirs de la Pointe St-Charles sont une cause de nuisance pour les résidents des alentours, attendu qu'on y fait brûler des animaux morts.

L'échevin O'Connell est prié de voir le Médecin Officier de Santé à ce sujet.

7.—Soumise une requête de la majorité des propriétaires d'immeubles de la rue Cathcart, entre les Avenues Union et du Collège McGill, demandant que la chaussée de ladite rues soit pavée en asphalte.

Résolu: De recommander au Conseil que ladite partie de la rue Cathcart soit pavée en asphalte, le coût dudit pavage devant être payé par les propriétaires intéressés, et de recommander de plus que la résolution adoptée par le Conseil le 27 Avril 1911, ordonnant au Greffier de la Cité de publier dans les journaux un avis demandant aux propriétaires s'ils sont favorables ou non au pavage d'une rue, avant de décider finalement si cette rue doit être pavée, ne s'applique pas dans le cas actuel, vu que la requête qui a été soumise porte la signature de la majorité en valeur et en façade des propriétaires intéressés, et de voter une somme de \$8,630 pour cette fin.

8.—Une délégation de propriétaires du quartier Côte des Neiges, composée de MM. Eugène Desmarais, président, Gohier, Lamothe, Adrien Beaudry, Boucher, L. Hamelin et Joseph Ethier, se présente devant le Bureau et demande s'il ne serait pas possible de procéder à l'expropriation du Boulevard Monkland.

Le Bureau suggère aux délégués de lui présenter une proposition conjointe de tous les propriétaires intéressés, immédiatement, en donnant les conditions de la cession des terrains nécessaires pour ladite expropriation.

9.—Soumise une communication de M. Hector Cadieux, sollicitant une position d'Ingénieur au Service de la Cité. Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de rencontrer Son Honneur le Maire à ce sujet.

Adjournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

Report of meeting held on the 23rd July 1912, a.m.

Present: His Worship the Mayor in the chair; Messrs Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

1.—Submitted a letter from the manager of "La Patrie" asking for authority to give an open air concert at La Fontaine Park, on the 6th August next.

Resolved: To refer the same to the superintendent of Parks, with instructions to report on the advisability of granting said authorization.

2.—Submitted a petition from the proprietors of St. Hubert, Rachel and Marie-Anne streets, asking that orders be given to the Montreal Light, Heat and Power Coy, to make gas connections with each lot on said streets.

Resolved: To ask the City Clerk to request said Company (in accordance with article 455a of the Charter) to lay pipes in said streets and to connect the same up to the line of the streets, where connections have not yet been made.

3.—Submitted an application from Mr. H. Beauregard, for permission to divert the Gouin Boulevard at Bordeaux, in order to establish a septic ditch on the river shore.

After having read Mr. H. Beauregard's letter, of the 16th July "re" diversion of Gouin Boulevard, Bordeaux ward, in order to establish a septic ditch on the river shore, and after having heard Mr. Albert Arseneault, engineer in the employ of Mr. H. Beauregard, the general contractor for the jail, it was

Resolved: To inform Mr. Beauregard that his request must be previously submitted to the government of the Province of Quebec for approval.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of macadamizing Boyer street, between de Fleurimont and Comte streets.

Resolved: To report to Council, recommending that the sum of \$1,500 be voted to macadamize the south side of Boyer street, between de Fleurimont and Comte streets.

5.—Mr. Robert Anderson, Lord Mayor of Belfast, paid a visit to the Board.

6.—Ald. O'Connell complained of the fact that the Point St-Charles Abattoirs are a nuisance to the residents in the vicinity, as the dead animals are burned therein.

Ald. O'Connell was requested to confer with the Medical Health Officer in this connection.

7.—Submitted a petition from proprietors of immovable property on Cathcart street, between Union and McGill College avenues, asking that said street be paved in asphalt, the cost of said work to be paid by the interested proprietors, and to recommend moreover, that the resolution adopted by Council on the 27th April 1911, ordering the City Clerk to publish a notice in the newspapers, asking the proprietors if they are in favor or not, of the paving of a street, before deciding finally that such street shall be paved, be not applied in this case, as the petition which was submitted bears the signature of the majority in value and in frontage of the interested proprietors, and to vote the sum of \$8,630 for that purpose.

8.—A delegation of proprietors of Côte des Neiges Ward, composed of Messrs Eugène Desmarais, président, Gohier, Lamothe, Adrien Beaudry, Boucher, L. Hamelin and Joseph Ethier appeared before the Board and asked if it would not be possible to expropriate Monkland Boulevard.

The Board requested the delegates to submit to them immediately with a memo signed by all the interested proprietors, mentioning the conditions on which the properties required for the said expropriation would be ceded to the City.

9.—Submitted a letter from Mr. Hector Cadieux, applying for the position of engineer, in the City's employ.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to meet His Worship the Mayor in this connection.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.